



Mónica Lizeth Ruiz Preciado toma protesta como nueva integrante del CPS

La nueva integrante del Comité de Participación Social del Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco, asumirá el cargo a partir del 1ro de noviembre de 2023.

La Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Jalisco tomó la protesta de ley a la ciudadana **Mónica Lizeth Ruiz Preciado** como nueva integrante del Comité de Participación Social, para el período del 1 de noviembre de 2023 al 1 de noviembre de 2023 al 31 de octubre de 2028.

El acto protocolario se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad Panamericana, estando presente de manera presencial las y los integrantes de la Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Jalisco; María Isabel Álvarez Peña, Mónica María Ortiz Gómez, Héctor González Montiel, Héctor Romero González y el Coordinador de la Comisión Marco Antonio Robles Morales, mientras que de manera virtual asistió Raúl Frías Lucio.

En una breve ceremonia realizada en la sala de Juicios Orales de la UP los integrantes de la Comisión del SAEJAL dieron lectura al acta correspondiente y posterior a ello tomarle la protesta de ley a la ciudadana Mónica Lizeth Ruiz Preciado quien asumirá el cargo durante los próximos 5 años.

En su oportunidad la Ruiz Preciado agradeció esta designación por parte del comité y dijo asumirá el cargo con ética y responsabilidad durante el tiempo que fue designada, de la misma manera se comprometió a sumarse a los trabajos que ya realizan en el comité de participación social.

Al finalizar el evento se exhortó a la ciudadanía en general a consultar la toma de protesta a través del canal de YouTube de la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Jalisco.

- https://youtu.be/3C49_SVU54Y